

• Gracias a creación de Cámara

Celebran un año de mayor acercamiento Costa Rica-Reino Unido



Oscar Echeverría, presidente de Britt Cham, aseguró que en la actualidad ya son 25 miembros y esperan duplicarlos para 2014. Foto: Pablo Solano.

Jarmón Noquera González

jnoquera@prensalibre.co.cr

Con la presencia de la embajadora del Reino Unido, Sharon Campbell, y reconocidos empresarios costarricenses interesados en el mercado de ese país, se celebró un año de estar impulsando la unión entre ambas naciones.

Hace un año que se creó la Cámara de Comercio Británico-Costarricense Britt Cham, que justamente ha venido buscando unir en el tema empresarial a los dos países y generar relaciones más sólidas.

"Ha sido un año en que hemos estado buscando el norte de la asociación, viendo cómo podemos ayudar a los empresarios que tienen relación con Reino Unido y ahora vamos poco a poco, vamos fortaleciendo los nexos y buscando

acercamiento con las políticas del país en temas como el contrabando.", explicó Oscar Echeverría, presidente de la Cámara.

Por su parte, la Embajadora destacó la importancia de este esfuerzo y aseguró que, además del tema empresarial en el área educativa, también se están dando esfuerzos por dar colaboración a Costa Rica, tanto en la enseñanza del inglés, como enviar muchachos a formarse allá.

"Lo que vemos acá también es que más jóvenes costarricenses estudien en el Reino Unido y que se den instituciones donde se enseñe inglés, son otras opciones donde vemos posibilidades de acercamiento en el futuro", expresó Campbell.

De esta manera, la comunidad costarricense y de Reino Unido compartieron una noche de acercamiento y amistad en diferentes campus, especialmente Educación.